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令和元年度 久留米市文化財収蔵資料審議会 会議録 

 

 開催要領  

 

１．開催日時：令和元年 12 月 20 日（金）  14 時 00 分～ 15 時 30 分  

２．会  場：えーるピア久留米  205 学習室  

３．出席委員：大津忠彦委員、吉留優子委員、吉田洋一委員、吉永陽三委員、  

後藤純子委員、江藤彰彦委員、植野かおり委員、國生知子委員 

４．事 務 局：市民文化部  竹村部長、文化財保護課  水島課長、白木課長補

佐、丸林課長補佐、江島、神保、原口、箔谷  

５．傍 聴 者：なし 

 

 

 議事次第  

 

１．開会のことば 

２．部長挨拶 

３．委嘱状交付 

４．議題審議 

  （１）文化財収蔵資料の購入について（諮問）  

  （２）令和２年度以降の資料購入について  

５．報告 

  （１）平成 30 年度・令和元年度の資料収集について 

  （２）平成 30 年度・令和元年度の資料補修について 

  （３）令和２年度以降の資料補修について 

６．その他 

  （１）資料の活用状況について 

７．閉会のことば 
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 議事録  

 

１．開会のことば 

 

２．部長挨拶 

  ○竹村部長より挨拶 

 

３．委嘱状交付 

  〇会長・副会長の選任 

  〇事務局より新任職員の紹介 

  〇事務局より会議成立報告 

 

４．議題審議 

  （１）文化財収蔵資料の購入について（諮問）  

  （２）令和２年度以降の資料購入について  

  ○事務局より説明 

  ○質疑 

 （委 員）昨年度の議題に上がった「筑後国三瀦郡坂井村文書」の内容は、現

在は大川市だが、あくまでも久留米藩領の中で考えるべきでは。 

  （事務局）金額も含めて、優先順位をつけて検討していく。 

（委員）三谷有信「風景スケッチ」にある手紙類は、スケッチと一連のものか。 

（事務局）付属するものであるが、黒岩萬次郎の手許に至った経緯は分からな

い。 

 

５．報告 

  （１）平成 30 年度・令和元年度の資料収集について 

  （２）平成 30 年度・令和元年度の資料補修について 

  （３）令和２年度以降の資料補修について 

   ○事務局より説明 

   ○質疑 

  （委 員）９ページの１行目にある「俺」は「折れ」の誤字。 
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  （事務局）訂正します。 

  （委 員）短甲が寄贈されているが、経緯について聞きたい。 

  （事務局）田主丸の益生田古墳群出土と伝わる短甲で、石垣山観音寺で保管さ

れていたが、その後、水縄小学校に移された。保存や管理上の問題もあ

り、文化財保護課に移管したもの。 

 

６．その他 

  （１）資料の活用状況について 

   ○事務局より説明 

   ○質疑 

  （委 員）（企画展のチラシにある）12 月 28 日に第九の演奏があるが、どこ

の演奏か。 

  （事務局）九州交響楽団による演奏。 

  （委 員）Ａ2018‐021 の秩父宮関連の写真帳の伝来の経緯が分かるなら教え

て欲しい。 

  （事務局）経緯は把握していない。 

  （委 員）様々な企画展の情報発信は、どのようにしているのか。 

  （事務局）ポスター・チラシ、市ＨＰ・広報誌が中心。テーマによって発送先

を変えている。 

 

７．閉会のことば 

  ○水島課長より、閉会のあいさつ 

 

＊審議会終了後、文化財収蔵館にて収蔵資料の見学。 


